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DPRD DKI Jakarta Tetap Minta Penjelasan 
Direksi Sarana Jaya soal Kasus Rumah DP Rp0
Meski rapat dengan pihak PT Sarana 
Jaya ditunda, DPRD DKI tetap meminta 
penjelasan Direksi Sarana Jaya soal 
kasus korupsi pengadaan lahan untuk 
rumah DP 0 rupiah.

evaluasi semua pihak. Ter-
lebih dalam penggunaan ang-
garan. Semua harus melalui 
mekanisme yang ada dan dapat 
dipertanggungjawabkan.

“Nah ini kan siapa yang 
bertanggungjawab? ya penggu-
nanya. Ya si Yorry itu,” ujarnya.

Sementara alasan ditun-
danya Rapat Komisi B DPRD 
DKI Jakarta dengan Perumda 
Pembangunan Sarana Jaya lan-
taran BUMD tersebut belum 
menyiapkan data-data yang 
dibutuhkan terkait materi pem-
bahasan. Hal itu untuk meng-
hindari asumsi dan prasangka 
atas perkara tersebut.

“Kami memutuskan untuk 
menunda rapat ini, menerus-
kannya kembali dua pekan dari 
sekarang untuk mendapatkan 

data-data yang akurat,” kata 
Ketua Komisi B DPRD DKI 
Abdul Aziz di kantornya, 
Jakarta, Senin (15/3) kemarin.

Sebelumnya, Direktur 
Utama Perumda Sarana Jaya 
Yoory Corneles Pinontoan 
ditetapkan menjadi tersangka 
oleh Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) terkait pem-

belian lahan untuk program 
rumah DP Rp0.

Setelah menyandang ter-
sangka, jabatan Yoory lang-
sung dinonaktifkan oleh Gu-
bernur DKI Anies Baswedan. 
Sedangkan posisi Yoory di 
Sarana Jaya diisi oleh pelaksana 
tugas (Plt) Indra Sukmono 
Arharrys.  osmJAKARTA (IM) - Wakil 

Ketua DPRD DKI Jakarta 
Mohammad Taufik men-
gatakan, tetap akan meminta 
penjelasan kepada Sarana Jaya 
guna mendengar penjelasan 
terkait kasus dugaan korupsi 
pembelian lahan untuk pro-
gram rumah DP Rp0 meski 
rapat dengan DPRD DKI 
ditunda dua pekan depan.

“Minta penjelasan (terkait 
kasus) aja,” kata Taufi k, Selasa 

(16/3).
DPRD DKI, lanjut Taufi k, 

telah menyerahkan sepenuh-
nya oleh Komisi Pemberan-
tasan Korupsi (KPK) untuk 
memproses kasus tersebut. 
Taufik berharap KPK bisa 
mengungkap hingga akar-
akarnya.

“Saya kira itu ya, kita se-
rahkan sepenuhnya,” katanya.

Taufik mengatakan, ka-
sus ini menjadi pelajaran dan 

KEMACETAN DI TOL JAPEK 
AKIBAT PERBAIKAN JALAN

Sejumlah kendaraan terjebak 
kemacetan saat melintas di 
Tol Jakarta-Cikampek, Bekasi, 
Selasa (16/3). PT Jasa Marga 
memberlakukan sistem con-
traflow dari KM 21 sampai 
dengan KM 28 untuk mengurai 
kemacetan akibat adanya per-
baikan jalan di KM 24+481, KM 
24+603 dan KM 24+603 arah 
Cikampek dari tanggal 14 -19 
Maret 2021. 

Pemkot Bekasi Gelar Rapat 
Evaluasi Pemenuhan Kota Layak Anak

KOTA BEKASI (IM) - 
Dinas Pemberdayaan Perem-
puan dan Perlindungan Anak 
(DP3A) Kota Bekasi meng-
gelar Rapat Koordinasi Tim 
Gugus Tugas Kota Layak Anak 
Kota Bekasi dalam rangka 
mempercepat terwujudnya 
Kota Bekasi sebagai Kota 
Layak Anak, Selasa (16/3).

Kepala Dinas Pemberday-
aan Perempuan dan Perlind-
ungan Anak Kota Bekasi, H. 
Makbullah mengatakan, rapat 
itu sebagai evaluasi sejauh 
mana seluruh unsur yang ma-
suk dalam Tim Gugus Tugas 
KLA dalam mengimplemen-
tasikan Rencana Aksi Daerah 
(RAD) pemenuhan Hak Anak 
yang sudah ditetapkan melalui 
Peraturan Wali Kota Bekasi 
nomor 63 tahun 2020.

“Mudah mudahan dengan 
dilaksanakannya Rapat Koor-
dinasi Tim Gugus Tugas KLA 
ini dapat meningkatkan komit-
men dan  kerjasama yang baik 
antara semua unsur sehingga 
raihan katagori juga dapat 
meningkat dari Nindya men-
jadi katagori Utama yang pada 
akhirnya menjadi Kota yang 
Layak Anak,” ucap Makbullah. 

RAD Pemenuhan Hak 
Anak tersebut, lanjutnya, 

merupakan program daerah 
yang menjadi acuan seluruh 
unsur terkait untuk memberi-
kan pemenuhan hak dan per-
lindungan anak di Kota Bekasi 
melalui program dan kegiatan 
di masing masing OPD. 

Ia menambahkan bahwa 
program Kab/Kota Layak 
Anak yang diamanahkan dalam 
Peraturan Daerah Kota Bekasi 
No. 13 tahun 2017 tentang 
Kota Layak Anak merupakan 
tanggung jawab bersama  se-
luruh unsur terkait khususnya 
3 pilar pembangunan yaitu 
pemerintah, masyarakat dan 
dunia usaha. 

Dukungan media, tambah 
dia, tidak kalah penting sebagai 
wadah untuk ikut andil dalam 
menyosialisasikan upaya upaya 
yang dilakukan dalam pemenu-
han hak anak. Dukungan dan 
kerja bersama untuk mencapai 
upaya maksimal dalam per-
wujudan Kota Layak Anak di 
Kota Bekasi.

Untuk lebih fokus pada 
materi indikator  pemenuhan 
hak anak, kata dia lagi, Rapat 
Koordinasi Tim Gugus Tu-
gas Kota Layak ini dilakukan 
melalui 4 waktu pelaksanaan 
disesuaikan dengan unsur 
terkait setiap klasternya.  mdl

Pembangunan JIS Capai 50 Persen, 
Anies Dianggap Tepati Janji Politik

JAKARTA (IM) - Pro-
gres pembangunan Jakarta 
Internasional Stadium (JIS) 
mencapai 50,4 persen. JIS 
hadir untuk mempertemukan 
semua unsur berskala inter-
nasional. Hal itu dikatakan 
Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan usai mengunjungi 
JIS, Selasa (16/3) pagi. 

Anies mengatakan pem-
bangunan JIS hanya tinggal 
separuh jalan lagi.

“Selamat pagi dari Ja-
karta Internasional Stadium! 
Alhamdulillah, memasuki 
minggu ke-80 dan progres 
pembangunan JIS kini men-
capai 50,4%. Separuh jalan 
lagi,” tulis akun instagram @
aniesbaswedan dikutip Selasa 
(16/3).

Anies menjelaskan, Ja-
karta International Stadium 
memiliki tribun 3 tingkat, 
dapat menampung 82.000 
penonton, dengan tinggi 85 
m, lebar 258 m, panjang 279 
m, sepenuhnya sesuai dengan 
standar FIFA dan standar 
green building.

Sepakbola, lanjut Anies 
bukan sekadar olahraga tapi 

juga alat pemersatu karena itu 
nanti hadirnya JIS ini bukan 
hanya memfasilitasi kegiatan 
olahraga tapi juga memfasili-
tasi bertemunya semua unsur 
yang ada di Ibu Kota, yang 
ada di sekeliling Jabodetabek, 
bahkan mungkin domestik 
dan internasional.

“Terima kasih dan apr-
esiasi kepada semua yang 
terlibat dalam pembangunan 
#JakartaInternationalStadi-
um dan terus kawal bersama 
pembangunan #Stadion-
Kita,” ungkapnya.

Lebih dari 48 ribu netizen 
menyukai kegiatan Anies 
yang dibagikan dalam akun 
instagramnya. Beribu ko-
mentar memenuhi kolam 
komentar Anies.

Akun @r.rahestha menu-
liskan kesenangan dirinya 
melihat janji Gubernur Anies 
satu satu telah ditepati.

“Saya warga SBY aja iku-
tan seneng.. 1per 1janji politik 
ditunaikan..ciri pemimpin 
amanah,” tulisnya.

“Janji politik yang ditepati 
.. terimaksih pak,” cuit shav-
ich10.  osm

Penyayat Leher Perawat 
di Bandara Soetta, Dibebaskan

TANGERANG (IM) - 
Polisi membebaskan RA (19), 
tersangka yang menyayat 
leher seorang perawat di Ter-
minal 2 Bandara Soekarno-
Hatta (Soetta), Jumat (22/2) 
lalu. Tersangka dibebaskan 
karena ternyata menderita 
gangguan jiwa berat.

Kasat Reskrim Polresta 
Bandara Soetta, Kompol 
Alexander Yurikho menjelas-
kan, tersangka dipastikan 
mengalami gangguan jiwa 
setelah menjalani observasi 
di Rumah Sakit Jiwa Soeharto 
Heerdjan Grogol, selama 15 
hari. Hasilnya menyatakan 
bahwa tersangka membutuh-
kan perawatan khusus.

“Divisum et repertum 
psikitarium, hasilnya tersang-
ka mengalami gangguan jiwa 
berat yang memerlukan per-
awatan berkelanjutan,” ucap 
Alexander, Selasa (16/3).

Alasan tersebut membuat 
polisi akhirnya membebaskan 
tersangka dari jerat hukum. 
Tersangka dikembalikan ke 

keluarganya untuk diawasi 
secara ketat. Penyidik juga 
akan melakukan gelar perkara 
untuk mencapai kepastian 
hukum dari perkara ini.

Sementara itu, korban 
Deri Winanto juga telah men-
cabut laporan polisi. 

“Kalau terganggu keji-
waannya, melalui mekanisme 
gelar perkara akan dihentikan 
penyidikan sekaligus mewu-
judkan transparansi berkeadi-
lan dalam Presisi Bapak Ka-
polri. Untuk korban sudah 
mencabut laporan,” ujarnya.

Sebelumnya, Deri men-
jadi korban penyayatan leher 
di area parkir mobil Terminal 
2 Bandara Soekarno-Hatta, 
Jumat (27/2) dini hari. Ko-
rban disayat menggunakan 
pisau cukur oleh RA,  yang 
tak lain adalah orang yang 
pernah dia rawat beberapa 
bulan lalu di Pusat Reha-
bilitasi Gangguan Jiwa dan 
Narkotika Yayasan Dhira 
Suman Tritoha di Serang, 
Banten.  osm

FOTO : ANT

PEMBANGUNAN FLYOVER CAKUNG
Pengendara melintas di kawasan pembangu-
nan jalan layang (Flyover) Cakung di Jakarta 
Timur, Selasa (16/3). Menurut data Dinas Bina 
Marga DKI Jakarta progres pembangunan 
Flyover Cakung dengan panjang 760 meter 
dan lebar 18 meter tersebut telah mencapai 
96,44 persen. 

2.807 Pasien Covid-19 Rawat Inap 
di RSDC Wisma Atlet Kemayoran

KEMAYORAN (IM) -  
Jumlah pasien Covid-19 yang 
masih dirawat di di Tower 
4, 5, 6, dan 7 Rumah Sakit 
Darurat Covid-19 (RSDC) 
Wisma Atlet Kemayoran, 
Jakarta Pusat,  Selasa (16/3), 
hingga pukul 08.00 WIB, 
sebanyak 2.807 orang.

Data tersebut disampai-
kan Kepala Penerangan Ko-
gabwilhan I Kolonel Marinir 
Aris Mudian, dalam keteran-
gan tertulisnya.

Jumlah pasien 2.807 
orang tersebut tersebut 
berkurang 45 orang diband-
ingkan hari sebelumnya se-
banyak 2.852 pasien. Jumlah 
pasien Covid-19 di Tower 
4, Tower 5, Tower 6, dan 
Tower 7 tersebut terdiri dari 
1.405 laki-laki dan 1.402 
perempuan.

Tercatat sejak Maret 2020 
silam, ada sebanyak 73.559 
pasien terdaftar di empat 
tower (4-7) RSDC Wisma 
Atlet Kemayoran.

Sebanyak 70.752 orang 
sudah keluar dengan rincian 
69.950 orang sembuh, 715 
dirujuk ke rumah sakit lain, 

dan 87 orang meninggal 
dunia.

Sedangkan untuk di 
Tower 8 -10 Wisma Atlet 
Pademangan yang merawat 
repatriasi atau Pekerja Mi-
gran Indonesia pada hari ini 
tercatat merawat 5.344 orang 
terdiri dari 2.261 laki-laki dan 
3.083 perempuan. Jumlah ini 
berkurang 63 orang diband-
ingkan hari sebelumnya 5.407 
orang.

Sejak pandemi Covid-19, 
pekerja migran Indonesia 
yang sudah di repatriasi total 
sebanyak 190.966 orang yang 
dirawat baik di RSD Wisma 
Atlet Pademangan maupun 
hotel atau penginapan di 
wilayah Jakarta.

Dari jumlah tersebut 
yang telah kembali ke domis-
ili masing-masing sebanyak 
181.039 orang. Sedangkan 
yang di karantina 9.927 orang 
terdiri dari 5.344 di RSD 
Wisma Atlet Pademangan, 
1.659 orang di Hotel dan 
penginapan di Jakarta, serta 
2.924 orang di RSDC-19 
Wisma Atlet Kemayoran. 
 osm

MANGKRAK
Pelaksanaan Kegiatan Lanjutan Pembangunan Kantor Dinas Perhubun-
gan Kota Bekasi, Jawa Barat ini hingga kini belum selesai alias mangkrak. 
Kegiatan yang bersumber dari APBD TA 2017-2018 dengan Nomor SPMK 
: 602.1/30.18/SPMK-BG/DISPERKIMTAN itu bernilai Rp. 17.699.700.000,-. 
Foto : Madong Lubis, Selasa, 29 September 2020.
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PN Jaksel Kembali Gelar Sidang 
Penyebar Video Mesum Gisel

AMPERA (IM)  - Pen-
gadilan Negeri (PN) Jakarta 
Selatan kembali bmenggelar 
sidang penyebar video mesum 
artis  Gisella Anastasia, dengan 
terdakwa PP dan MN, Selasa 
(16/3).

Agenda persidangannya 
masih mendengarkan keteran-
gan saksi dari Jaksa Penuntut 
Umum (JPU).

“Iya agendanya masih saksi 
dari Jaksa,” ujar pengacara ter-

dakwa MN, Andreas NH saat 
dikonfi rmasi, Selasa (16/3).

Menurutnya, dia tak tahu 
siapa saja saksi yang bakal 
dihadirkan oleh Jaksa pada 
persidangan kali ini. Dia juga 
tak bisa memastikan apakah 
Gisel bakal dihadirkan sebagai 
saksi pada persidangan kali ini 
lantaran itu menjadi kewenan-
gan Jaksa.

“Kami tak tahu itu, ha-
rus tanya ke Jaksanya yah,” 

tuturnya.
Adapun sidang dugaan 

kasus penyebar video mesum 
Gisel itu dilakukan secara 
tertutup, sebagaimana pada 
persidangan di hari Selasa, 
9 Maret 2021 lalu. Pasalnya, 
persidangan menyangkut kasus 
asusila sesuai aturan perun-
dang-undangan dan KUHAP 
digelar secara tertutup seb-
agaimana persidangan pidana 
anak.  ber

Jadi Korban Filler Payudara,
Monica Polisikan Klinik Kecantikan

JAKARTA (IM) - Seorang 
model cantik bernama Monica 
Indah (22) membuat laporan 
polisi ke Polsek Metro Penja-
ringan atas dugaan malpraktik 
saat melakukan fi ller payudara.

“Waktu itu saudari Monica 
melaporkan ke kami pada 11 
Januari 2021,” ucap Kapolsek 
Penjaringan, Kompol Ardy-
ansyah kepada awak media, 
Selasa (16/3).

Dia mengaku telah mener-
ima bukti visum dan bukti 
transfer dari pelapor. Pihak 
kepolisian saat ini sedang 

melakukan penyelidikan dan 
memanggil saksi untuk dim-
intai keterangan.

Ardyansyah menyebut 
pengusutan kasus ini harus 
hati-hati.Pasalnya, saat melaku-
kan fi ller payudara alias pengi-
sian silikon pada payudara itu, 
korban mengetahui risiko yang 
akan ia alami.

Pihak kepolisian kata dia 
juga belum memastikan klinik 
tersebut melakukan malpara-
ktik atau tindakan ilegal. Dia 
juga akan memerika sejumlah 
saksi dalam kasus tersebut.

Penyidik dikatakannya 
harus lebih dulu mengan-
tongi keterangan ahli dari 
departemen kesehatan untuk 
mengecek terdaftar tidaknya 
klinik tersebut.

“Kami memanggil saksi 
ahli dari Kementerian Kes-
ehatan, kita sudah konfi rmasi 
di sana kami melakukan diskusi 
atau penyelidikan lebih lan-
jut. Namun di kemudian hari 
terjadi beberapa kekeliruan 
atau mungkin indikasi adanya 
malapraktik,” tandas Ardyan-
syah.  ber

PENGUMUMAN
PT. Mitra Hijau Makmur, berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”) 
telah meningkatkan Modal Ditempatkan dan Modal Disetor, yang 
seluruhnya diambil bagian oleh PT. Rajawali Corpora, berkedudukan 
di Jakarta Selatan, dengan cara mengkonversi hutang Perseroan 
terhadap PT. Rajawali Corpora sebesar Rp.1.352.000.000,- menjadi 
sejumlah 1.352 lembar saham Perseroan, dengan nilai nominal setiap 
saham sebesar Rp.1.000.000,- Pemberitahuan atas peningkatan Modal 
Ditempatkan dan Modal Disetor tersebut telah diterima dan dicatat di 
dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak 
Asasi Manusia Republik Indonesia sesuai dengan Surat Penerimaan 
Pemberitahuan Perubahan Anggaran Dasar tanggal 15 Maret 2021  
No. AHU-AH.01.03-0164855.

Jakarta, 17 Maret 2021
Direksi PT. Mitra Hijau Makmur
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KERAJINAN TULISAN PESAN MORAL
DARI BARANG BEKAS

Perajin menyelesaikan kerajinan tulisan pesan 
moral dari media wajan bekas di Warung Gam-
bar, Pengasinan, Depok, Selasa (16/3). Keraji-
nan hiasan dengan tulisan pesan moral terse-
but memanfaatkan barang bekas perabot 
dapur dan barang bekas lainnya dan dijual 
dengan harga Rp30.000 hingga Rp500.000.

UPDATE COVID‐19 DI JAKATA


